

Cuba lamenta deceso de congresista de EEUU, Sheila Jackson Lee



**La congresista visitó Cuba varias veces.
Foto tomada de Sheila Jackson Lee for Congress**

La Habana, 20 jul (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez lamentó este sábado el fallecimiento de la destacada congresista demócrata estadounidense, Sheila Jackson Lee.

En su perfil en la red social X, el canciller recordó la trayectoria política de más de tres décadas de Jackson Lee, a la que calificó de amiga de Cuba, país que visitó en varias ocasiones.

Detalló en su mensaje que la congresista defendió el levantamiento del bloqueo de Estados Unidos y la mejoría de las relaciones entre su país y esta nación caribeña.

La también luchadora antirracista y en favor de las minorías, falleció ayer viernes a los 74 años de edad. Padecía de cáncer de páncreas y se encontraba bajo tratamiento.

Jackson Lee lideró algunas iniciativas legislativas clave, como la ley sobre violencia contra las mujeres, y formó parte de la Subcomisión Judicial de Delincuencia, Terrorismo y Seguridad Nacional.

También integró la comisión de Presupuesto de la Cámara de Representantes, entre otras. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/360586-cuba-lamenta-deceso-de-congresista-de-eeuu-sheila-jackson-lee>



Radio Habana Cuba